

PATENT ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	MERGER
EFFECTIVE DATE:	07/04/2009

CONVEYING PARTY DATA

Name	Execution Date
TopoSys Topographische Systemdaten GmbH	07/16/2009

RECEIVING PARTY DATA

Name:	Trimble Holdings GmbH
Street Address:	Bethmannstr. 50-54
Internal Address:	c/o Nicole Bassmann
City:	Frankfurt Am Main
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	60311

PROPERTY NUMBERS Total: 1

Property Type	Number
Application Number:	12449290

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number: (650)941-6376
Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.
 Phone: 650-948-6235
 Email: bruce@riter.net
 Correspondent Name: Bruce D Riter
 Address Line 1: 101 First Street PMB 208
 Address Line 4: Los Altos, CALIFORNIA 94022

ATTORNEY DOCKET NUMBER:	TNL A-2631US
NAME OF SUBMITTER:	Bruce D Riter

Total Attachments: 8
 source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page1.tif

501624390

**PATENT
 REEL: 026738 FRAME: 0598**

OP \$40.00 12449290

source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page2.tif
source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page3.tif
source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page4.tif
source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page5.tif
source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page6.tif
source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page7.tif
source=TopoSys merger effective 090704 dated 090716 #page8.tif



Verhandelt

zu Frankfurt am Main am 16. Juli 2009

Vor mir, dem unterzeichneten Notar

Transacted

in Frankfurt am Main on July 16, 2009

Before me, the undersigned notary

Dr. Rainer Stachels

mit dem Amtssitz in Frankfurt am Main

with office in Frankfurt am Main

erschieden heute, persönlich bekannt:

appeared today, personally known:

1. Frau Nicole Baßmann, geboren am 01. Mai 1976, geschäftsansässig Bethmannstr. 50-54, 60311 Frankfurt am Main, nachfolgend handelnd nicht für sich selbst, sondern als Vertreterin der

1. Ms. Nicole Baßmann, born on May 01, 1976, business address Bethmannstr. 50-54, 60311 Frankfurt am Main, hereinafter not acting for herself but as representative on behalf of

1.1 **Trimble Holdings GmbH**, eingetragen im Handelsregister beim Amtsgericht Darmstadt, HRB 83893 („**Trimble Holdings**“),

1.1 **Trimble Holdings GmbH**, registered with the commercial register of the Local Court of Darmstadt under HRB 83893 ("**Trimble Holdings**"),

unter Vorlage einer Vollmacht im Original vom 23. Juni 2009, mit der Bitte eine beglaubigte Kopie zu dieser Urkunde zu nehmen.

Submitting the original of a power of attorney dated June 23, 2009, a certified copy of which shall be attached to the notarial deed.

1.2 **Trimble International Holdings S.L.**, Calle Ibanez de Bilbao 28, tercero, 49009 Bilbao, Spanien („**Trimble S.L.**“),

1.2 **Trimble International Holdings S.L.**, Calle Ibanez de Bilbao 28, tercero, 49009 Bilbao, Spain ("**Trimble S.L.**"),

unter Vorlage einer Vollmacht im Original vom 26. Juni 2009, mit der Bitte eine beglaubigte Kopie zu dieser Urkunde zu nehmen.

Submitting the original of a power of attorney dated June 26, 2009, a certified copy of which shall be attached to the notarial deed.

2. Frau Zejin Zhang, geboren am 17. November 1970, geschäftsansässig Bethmannstr. 50-54, 60311 Frankfurt am Main, nachfolgend handelnd nicht für

2. Ms. Zejin Zhang, born on November 17, 1970, business address Bethmannstr. 50-54, 60311 Frankfurt am Main, hereinafter not acting for herself but as representative

sich selbst, sondern als Vertreterin der

TopoSys Topographische Systemdaten GmbH, eingetragen im Handelsregister beim Amtsgericht Ulm unter HRB 641817 („TopoSys“),

unter Vorlage einer Vollmacht im Original vom 06. Juli 2009, mit der Bitte eine beglaubigte Kopie zu dieser Urkunde zu nehmen.

Der Notar fragte nach einer Vorbefassung i.S.d. § 3 Abs. 1 Nr. 7 Beurkundungsgesetz. Eine solche liegt vor, es handelt sich jedoch um eine Angelegenheit im Sinne der Nr. 7 letzter Halbsatz.

Die Erschienenen erklärten nunmehr Folgendes:

Durch den folgenden Verschmelzungsvertrag sollen die TopoSys und die Trimble Holdings miteinander verschmolzen werden, wobei die Trimble Holdings die aufnehmende und die TopoSys die übertragende Gesellschaft sein sollen.

Dies vorausgeschickt, baten die Erschienenen sodann um Beurkundung des Verschmelzungsvertrages sowie der Gesellschafterversammlungen der an dem Verschmelzungsvertrag beteiligten Rechtsträger.

I. Verschmelzungsvertrag

Die Erschienenen zu 1 und 2 erklärten für die Vertretenen zu 1.1 und 2 Folgendes:

1. Vermögensübernahme

1.1 TopoSys Topographische Systemdaten GmbH mit Sitz in Biberach an der Riß überträgt ihr Vermögen als Ganzes mit allen Rechten und Pflichten im Wege der Verschmelzung, unter Ausschluss der Abwicklung, gem. § 2 Nr. 1 UmwG auf die Trimble Holdings mit Sitz in Raunheim (Verschmelzung durch Aufnahme). Mit dem Übergang des Vermögens der TopoSys gehen auch alle Verpflichtungen und Lasten auf die Trimble Holdings über.

1.2 Der Verschmelzung wird die Zwischenbi-

on behalf of

TopoSys Topographische Systemdaten GmbH, registered in the commercial register with the Local Court Ulm under HRB 641817 ("TopoSys"),

Submitting the original of a power of attorney dated July 06, 2009, a certified copy of which shall be attached to the notarial deed.

The notary public inquired as to any prior activity in accordance with Section 3 (1) no. 7 Recording Act. Such prior activity does exist but is of the nature described in the latter part of no. 7.

The persons appearing declared the following:

By the following merger agreement, TopoSys shall be merged with Trimble Holdings whereby Trimble Holdings shall be the acquiring company and TopoSys the transferring company.

Given the above, the persons appearing requested the notarization of the merger agreement and the shareholders' meetings of the companies involved in the merger agreement.

I. Merger Agreement

The persons appeared ad 1 and ad 2 declared for the Parties ad 1.1 and ad 2 the following:

1. Transfer of Assets

1.1 TopoSys Topographische Systemdaten GmbH with domicile in Biberach an der Riß transfers to Trimble Holdings with domicile in Raunheim, all of its property and all rights and obligations by way of a merger, to the exclusion of the winding up, pursuant to Section 2 no. 1 Transformation Act (merger by way of taking over). Together with the transfer of the assets of TopoSys all obligations and commitments are transferred to Trimble Holdings.

1.2 The merger is based on the accounts of

lanz der TopoSys zum 3. Juli 2009, 24:00 Uhr, als Schlussbilanz zugrunde gelegt.

- 1.3 Die Übernahme des Vermögens der TopoSys erfolgt im Innenverhältnis mit Wirkung ab dem 4. Juli 2009, 0:00 Uhr (Verschmelzungsstichtag), gem. § 5 Abs. 1 Nr. 6 UmwG; von diesem Zeitpunkt an gelten alle Handlungen und Geschäfte als für Rechnung der Trimble Holdings vorgenommen.
- 1.4 Im Hinblick auf § 5 Abs. 1 Nr. 7 UmwG wird festgestellt, dass die Trimble Holdings einzelnen Anteilsinhabern keine besonderen Rechte gewährt und dass für diese Personen keine Maßnahmen vorgesehen sind. Es gibt keine Inhaber besonderer Rechte wie Anteile ohne Stimmrecht, Schuldverschreibungen oder Genussrechte.
- 1.5 Besondere Vorteile im Sinne von § 5 Abs. 1 Nr. 8 UmwG werden nicht gewährt.

2. Gegenleistung

Die Trimble Holdings ist Inhaberin sämtlicher Geschäftsanteile der TopoSys. Es wird deshalb für die Übertragung des Vermögens der TopoSys keine Gegenleistung gewährt. Ein Umtausch gem. § 5 Abs. 2, Abs. 1 Nr. 2 - 5 UmwG findet nicht statt. Des Weiteren erfolgt zur Durchführung der Verschmelzung keine Kapitalerhöhung bei der Trimble Holdings (§ 54 Abs. 1 Nr. 1 UmwG).

3. Folgen der Verschmelzung für die Arbeitnehmer

- 3.1 Es besteht weder bei der Trimble Holdings noch bei der TopoSys ein Betriebsrat.
- 3.2 Mit Wirksamwerden der Verschmelzung gehen die Arbeitsverhältnisse der Arbeitnehmer der TopoSys im Wege der Gesamtrechtsnachfolge auf die Trimble Holdings über. Die Vorschriften des § 613a Abs. 1, 4-6 BGB finden gemäß § 324 UmwG auf diesen Vorgang Anwendung. Danach tritt die Trimble Holdings in die unveränderten Arbeitsverhältnisse der TopoSys ein. Die Arbeitnehmer der TopoSys werden rechtzeitig vor dem Wirksamwerden der Ver-

TopoSys as per July 3, 2009, 24:00 h, which shall be the closing balance sheet.

- 1.3 The taking over of the property of TopoSys is effected internally as of July 4, 2009, 0:00 h (merger effective date) pursuant to Section 5 (1) no. 6 Transformation Act; as of this point in time all actions and business transactions are deemed to be made for the account of Trimble Holdings.
- 1.4 With respect to Section 5 (1) no. 7 Transformation Act it is stated, that Trimble Holdings does not grant any special rights to certain shareholders and that for these persons no measures are effective. There are no owners of special rights such as shares without voting rights, preferred shares, shares with multiple voting rights, bonds or profit participating certificates.
- 1.5 Special benefits within the meaning of Section 5 (1) no. 8 Transformation Act are not granted.

2. Consideration

Trimble Holdings holds all shares in TopoSys. Thus, no consideration is granted for the transfer of the property of TopoSys. An exchange according to Section 5 (2), (1) no. 2 - 5 Transformation Act does not take place. Furthermore, no capital increase on the part of Trimble Holdings is effected in order to implement the merger (Section 54 (1) no. 1 Transformation Act).

3. Consequences of the Merger for the Employees

- 3.1 Neither Trimble Holdings nor TopoSys has a works council.
- 3.2 Upon the effectiveness of the merger, all employment agreements of TopoSys employees shall pass to Trimble Holdings by way of universal succession. Pursuant to Section 324 Transformation Act, the merger is subject to Section 613a (1), (4)-(6) of the German Civil Code. In accordance therewith, Trimble Holdings will enter into the employment agreements of TopoSys, whereby said employment agreements shall remain

schmelzung in Textform über den Übergang ihrer Arbeitsverhältnisse gemäß § 613a Abs. 5 BGB informiert.

- 3.3 Versorgungspflichten der TopoSys gegenüber ausgeschiedenen Arbeitnehmern (laufende Pensionen und unverfallbare Anwartschaften) gehen auf die Trimble Holdings über.
- 3.4 Die Arbeitsverhältnisse können nicht von der TopoSys oder der Trimble Holdings wegen der Verschmelzung gekündigt werden. Die Trimble Holdings beabsichtigt nicht, die Arbeitsbedingungen für die Arbeitnehmer, deren Arbeitsverhältnisse auf die Trimble Holdings übergehen, zu ändern.
- 3.5 Weitere Folgen für die betroffenen Arbeitnehmer hat die Verschmelzung nicht; weitere Maßnahmen sind gegenwärtig nicht vorgesehen.

4. Verschmelzungsbericht, Verschmelzungsprüfung

Da sich alle Geschäftsanteile an der TopoSys in der Hand der Trimble Holdings befinden, wird festgestellt, dass die Erstattung eines Verschmelzungsberichts gemäß § 8 Abs. 1 Satz 1 2. Alternative UmwG, die Prüfung des Verschmelzungsvertrages gemäß § 9 Abs. 3 UmwG sowie die Erstellung eines Verschmelzungsprüfungsberichts gemäß § 12 Abs. 3 UmwG nicht erforderlich sind.

5. Wirksamkeit

Dieser Verschmelzungsvertrag bedarf der Zustimmung der Gesellschafterversammlung der TopoSys und der Gesellschafterversammlung der Trimble Holdings. Gemäß § 13 UmwG wird der Verschmelzungsvertrag erst wirksam, wenn diese Zustimmungen erteilt worden sind.

unaffected. The employees of TopoSys shall be notified in text form of the transfer of their employment agreement pursuant to Section 613a (5) German Civil Code in due course prior to the effectiveness of the merger.

- 3.3 Any pension obligations of TopoSys towards retired employees (current pensions or non-forfeitable rights and expectancies) will be transferred to Trimble Holdings.
- 3.4 The employment agreements may not be terminated by TopoSys or Trimble Holdings on the grounds of the merger. Trimble Holdings does not intend to amend the employment conditions applicable to the employees whose employment agreements will pass to Trimble Holdings.
- 3.5 The merger will not have further effects on the employees concerned; further measures are not currently planned.

4. Merger Report, Merger Audit

Since Trimble Holdings holds all shares in TopoSys, it is stated that the delivery of a merger report pursuant to Section 8 para 1 Sentence 1 second alternative Transformation Act, the verification of the merger agreement pursuant to Section 9 para 3 Transformation Act and the compilation of a merger report pursuant to Section 12 para 3 Transformation act are not required.

5. Effectiveness

This Merger Agreement requires the approval of the shareholder's meeting of TopoSys and of the shareholders' meeting of Trimble Holdings. According to Section 13 Transformation Act, the Merger Agreement becomes effective once these approvals are given.

6. Schlussbestimmung

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Vereinbarung ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, wird dadurch die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt. An die Stelle der unwirksamen Bestimmungen tritt eine zu vereinbarende, ihnen auf rechtlich zulässige Weise wirtschaftlich möglichst nahekommende Regelung.

II. Gesellschafterversammlung der Trimble Holdings

Die Erschienene zu 1 erklärte für die Vertretene zu 1.2 nunmehr Folgendes:

Die Trimble S.L. ist die alleinige Gesellschafterin der Trimble Holdings. Namens und in Vollmacht der Trimble S.L. erklärt die Erschienene zu 1, dass sie unter Verzicht auf die Einhaltung aller gesellschaftsvertraglichen und gesetzlichen Form- und Fristenfordernisse in eine Gesellschafterversammlung der Trimble Holdings eintritt und einstimmig folgenden Beschluss fasst:

Dem in dieser Urkunde unter Ziffer I. enthaltenen Verschmelzungsvertrag zwischen der TopoSys und der Trimble Holdings wird hiermit zugestimmt.

Weitere Beschlüsse wurden nicht gefasst. Damit wurde die Gesellschafterversammlung der Trimble Holdings geschlossen.

Nunmehr verzichtet die Erschienene zu 1 namens der Trimble S.L. höchstvorsorglich:

- auf eine Klage gegen die Wirksamkeit des Verschmelzungsbeschlusses gemäß § 16 Abs. 2, 2. Satz UmwG nach Belehrung über das Anfechtungsrecht;
- auf vorherige Zusendung des Verschmelzungsvertrages oder seines Entwurfes, und auf
- die Erstellung eines Verschmelzungsberichts, die Prüfung der Verschmelzung und die Erstellung eines Prüfungsberichts.

6. Final Provision

If any provisions of this Agreement are or become fully or partly void, the validity of the remaining provisions shall not be affected. The void provisions shall be replaced by provisions which shall be agreed between the parties and which come closest to the commercial purpose of the provisions first agreed to the extent legally possible.

II. Shareholder's Meeting of Trimble Holdings

The person appeared ad 1 then declared for the party ad 1.2 the following:

Trimble S.L. is the sole shareholder of Trimble Holdings. In the name and on behalf of Trimble S.L. the person appeared ad 1 declares that she enters into a shareholder's meeting of Trimble Holdings by waiving compliance with all formalities as to form and time provided by the Articles of Association or by law, and passes unanimously the following resolution:

The Merger Agreement between TopoSys and Trimble Holdings, as included under Section I. of this deed, is hereby approved.

No further resolutions were passed. The shareholder's meeting of Trimble Holdings was therewith closed.

As a precautionary measure the Appeared ad 1 on behalf of Trimble S.L. waives the right:

- to challenge the validity of the merger resolution pursuant to section 16 para. 2, sentence 2 Transformation Act (UmwG) after having been instructed on the right to challenge;
- the prior submission of the Merger Agreement or its draft, and
- the establishment of a merger report, the preparation of a merger audit and the preparation of an auditors' report.

**III.
Gesellschafterversammlung der
TopoSys**

Die Erschienenene zu 1 erklärte nunmehr für die Vertretene zu 1.1 Folgendes:

Die Trimble Holdings ist die alleinige Gesellschafterin der TopoSys. Namens und in Vollmacht der Trimble Holdings erklärt die Erschienenene zu 1, dass sie unter Verzicht auf die Einhaltung aller gesellschaftsvertraglichen und gesetzlichen Form- und Fristenfordernisse in eine Gesellschafterversammlung der TopoSys eintritt und einstimmig folgenden Beschluß fasst:

Dem in dieser Urkunde unter Ziffer I. enthaltenen Verschmelzungsvertrag zwischen der TopoSys und der Trimble Holdings wird hiermit zugestimmt.

Weitere Beschlüsse wurden nicht gefasst. Damit wurde die Gesellschafterversammlung der TopoSys geschlossen.

Nunmehr verzichtet die Erschienenene zu 1 namens der Trimble Holdings höchstvorsorglich:

- auf eine Klage gegen die Wirksamkeit des Verschmelzungsbeschlusses gemäß § 16 Abs. 2, 2. Satz UmwG nach Belehrung über das Anfechtungsrecht;
- auf vorherige Zusendung des Verschmelzungsvertrages oder seines Entwurfes, und auf
- die Erstellung eines Verschmelzungsberichts, die Prüfung der Verschmelzung und die Erstellung eines Prüfungsberichts.

**IV.
Kosten**

Die Erschienenenen erklärten nunmehr folgendes:

Die Kosten des Verschmelzungsvertrags und seiner Durchführung werden von der TopoSys und der Trimble Holdings je zur Hälfte getragen und jede Gesellschaft trägt die Kosten im Zusammenhang mit ihrer Gesellschafterversammlung.

**III.
Shareholder's Meeting of
TopoSys**

The person appeared ad 1 thereafter declared for the Party ad 1.1 the following:

Trimble Holdings is the sole shareholder of TopoSys. In the name and on behalf of Trimble Holdings the person appeared ad 1 declares that she enters into a shareholder's meeting of TopoSys by waiving compliance with all formalities as to form and time provided by the Articles of Association or by law and passes unanimously the following resolution:

The Merger Agreement between TopoSys and Trimble Holdings, as included under Section I. of this deed, is hereby approved.

No further resolutions were passed. The shareholder's meeting of TopoSys was therewith closed.

As a precautionary measure, the Appeared ad 1 on behalf of Trimble Holdings waives the right:

- to challenge the validity of the merger resolution pursuant to section 16 para. 2, sentence 2 Transformation Act (UmwG) after having been instructed on the right to challenge;
- the prior submission of the Merger Agreement or its draft, and
- the establishment of a merger report, the preparation of a merger audit and the preparation of an auditors' report.

**IV.
Costs**

The persons appeared now declared the following:

All costs incurred for the merger agreement and its implementation shall be borne by TopoSys and Trimble Holdings half each and each company bears the costs relating to their respective shareholders' meeting.

**V.
Belehrung**

Der Notar weist die Erschienenen darauf hin, dass:

1. die Verschmelzung zur Eintragung in die Handelsregister des Sitzes der TopoSys und der Trimble Holdings anzumelden ist (§ 16 UmwG);
2. der Anmeldung zum Handelsregister des Sitzes der TopoSys die dem Verschmelzungsvertrag zugrunde gelegte Bilanz der TopoSys beizufügen ist, und dass das Registergericht die Verschmelzung nur eintragen darf, wenn die Bilanz auf einen höchstens acht Monate vor der Anmeldung liegenden Stichtag aufgestellt ist (§ 17 Abs. 2 UmwG);
3. die Verschmelzung erst in das Handelsregister der TopoSys einzutragen ist und anschließend in das Handelsregister der Trimble Holdings eingetragen wird (§ 19 Abs. 1 UmwG);
4. mit der Eintragung der Verschmelzung im Handelsregister der Trimble Holdings das Vermögen der TopoSys einschließlich der Verbindlichkeiten auf die Trimble Holdings übergeht und die TopoSys erlischt (§ 20 UmwG);
5. das Registergericht die Eintragung der Verschmelzung bekannt machen wird. In dieser Bekanntmachung werden die Gläubiger der an der Verschmelzung beteiligten Rechtsträger auf folgendes Recht hingewiesen: Wenn sie binnen sechs Monaten nach der Bekanntmachung ihren Anspruch nach Grund und Höhe gegenüber der Trimble Holdings schriftlich anmelden und glaubhaft machen, dass die Erfüllung ihrer Forderung durch die Verschmelzung gefährdet wird, können sie Sicherheitsleistung verlangen, sofern sie nicht schon die Befriedigung ihrer Forderung beanspruchen können.

**V.
Instruction**

The notary instructs the persons appeared that:

1. the registration of the merger shall be applied for with the commercial registers of the seats of TopoSys and Trimble Holdings (Section 16 Transformation Act);
2. the application to the commercial register of the registered seat of TopoSys shall be accompanied by the balance sheet of TopoSys on which the Merger Agreement is based and that the register court may only register the merger if the balance sheet is prepared as at an effective date no earlier than eight months prior to the date of the application (Section 17 (2) Transformation Act);
3. the merger shall first be registered in the commercial register of TopoSys and after that in the commercial register of Trimble Holdings (Section 19 (1) Transformation Act);
4. with the registration of the merger in the commercial register of Trimble Holdings the property of TopoSys including the liabilities passes to Trimble Holdings and TopoSys ceases to exist (Section 20 Transformation Act);
5. the commercial register will publish the registration of the merger. In this publication the creditors of the companies involved in the merger are advised of the following right: If the creditors, within a time period of six months after the publication, notify Trimble Holdings in writing of the basis for and the amount of their claim and show probable cause that the realisation of their claim is endangered by the merger, they may demand a security, to the extent they cannot already demand satisfaction of their claim.


* * * * *

Nur die deutsche Fassung ist maßgeblich und wird beurkundet.

Die deutsche Fassung dieser Niederschrift wurde den Erschienenen von dem Notar vorgelesen und von ihnen genehmigt und von ihnen und dem Notar eigenhändig wie folgt unterschrieben:



Zeyi Zhang



NOTAR

Only the German version is relevant and will be notarized.

The German version of the protocol was read by the notary to the persons appeared and approved by them and was signed by the persons appeared and the notary in their own hands as follows: